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Lire le chaptire précédent : Salomon : le bâtisseur de temple

Les livres bibliques de Samuel et de Rois sont tous les deux construits sur un thème : la maison de David. La maison de
David n’est pas l’une des tribus d’Israël ; ce sont les descendants de David, de la tribu de Juda. Pourquoi y a-t-il tellement
dans ces livres au sujet de la maison de David ? La réponse à cette question est l’une des vérités les plus inspirantes dans la
Bible !

Le sujet de ce chapitre a probablement autant de profondeur que tout ce que vous avez lu jusqu’à présent. J’espère donc que
vous ne vous contenterez pas de le lire, mais que vous l’étudierez attentivement.

PT_FR

Je veux vous montrer une Écriture qui a une signification profonde pour nous tous et pour notre compréhension de la maison
de David.

1 Rois 12 : 16 dit : « Lorsque tout Israël vit que le roi [Roboam] ne l’écoutait pas, le peuple répondit au roi : Quelle part avons-
nous avec David ? Nous n’avons point d’héritage avec le fils d’Isaï ! À tes tentes, Israël ! Maintenant, pourvois à ta maison,
David ! Et Israël s’en alla dans ses tentes ».

Le peuple d’Israël avait une attitude terrible vis-à-vis de la maison de David.

Roboam, le fils de Salomon, venait d’imposer des demandes cruelles, et les gens se sont révoltés. Quand il a envoyé
Adoram, son percepteur en chef, pour s’occuper du problème, ils l’ont lapidé à mort. Roboam a fui.

Le verset 19 fait cette déclaration profonde : « C’est ainsi qu’Israël s’est détaché de la maison de David jusqu’à ce jour ».
Israël avait une mauvaise attitude à l’égard de la maison de David. Les gens ne se révoltaient pas seulement contre Roboam,
ou contre Juda, ou contre Jérusalem. Dieu dit qu’ils se sont révoltés contre la maison de David ! Il y a une grande différence.
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Et Israël se révolte encore contre la maison de David, à ce jour !

Je crois que ce verset a presque autant de profondeur que n’importe quelle autre Écriture dans la Bible. Dans ce temps de la
fin, le nom d’Israël est sur l’Amérique et la Grande-Bretagne. (Faites la demande de notre livre Les Anglo-Saxons selon la
prophétie pour en avoir l’explication. Toute notre littérature est gratuite.)

Le grand péché de nos ancêtres a été leur rébellion contre la maison de David. Elle continue d’être notre péché majeur,
même à ce jour ! Cela signifie que nous devons complètement comprendre le péché de Jéroboam et connaître l’identité de
celui qui sera le type de Jéroboam, dans ce temps de la fin ! (Voir Amos 7 : 10-11. Jéroboam II est, également, venu dans
l’esprit du premier Jéroboam. Le livre d’Amos est essentiellement une prophétie du temps de la fin.)

Le dirigeant d’Israël, aujourd’hui, c’est la superpuissance américaine. Ainsi, celui, quel qu’il soit, qui dirige cette nation juste
avant sa destruction sera un type de Jéroboam. Selon la prophétie d’Amos, le chef de cette nation sera opposé à un type du
prophète Amos.

Pouvons-nous, donc, savoir qui va être ce Jéroboam du temps de la fin ? Quel qu’il soit, il va se rebeller fortement contre la
maison de David—physiquement et spirituellement.

Allons plus loin dans le contexte.

La promesse du sceptre
Genèse 49 est une prophétie du temps de la fin sur les descendants modernes des 12 tribus d’Israël. Au verset 10, la
prophétie sur Juda—dont les descendants sont les Juifs—est appelée la « promesse du sceptre », promesse faite par Dieu :
« Le sceptre ne s’éloignera point de Juda, ni le bâton souverain d’entre ses pieds, jusqu’à ce que vienne le Schilo [parlant de
Jésus-Christ], et que les peuples lui obéissent. »

La première partie de cette promesse, c’est qu’un descendant juif de David régnerait sur ce trône jusqu’à la Seconde venue.
Herbert W. Armstrong l’a expliqué de cette façon dans Les Anglo-Saxons selon la prophétie : « Bien sûr, il est bien compris
que le sceptre est allé à Juda et a été transmis par les Juifs. Le roi David était de la tribu de Juda. Tous les rois issus de la
dynastie de David étaient de la maison de David, de la tribu de Juda. Jésus-Christ est né de la maison de David et de la tribu
de Juda ». La deuxième partie de cette promesse, c’est que Jésus-Christ, qui est aussi de la maison de David, apportera le
salut à ce monde.

Dieu a promis que les rois d’Israël viendraient de la maison de David. Cette lignée davidique de rois continue à ce jour. Jésus-
Christ Lui-même est sur le point de revenir sur la Terre et d’hériter le trône de Son père David ! (Luc 1 : 31-33).

La maison de David a une vision innée. Comprendre cette vision apportera inspiration et joie abondantes dans notre vie.

Cette promesse du sceptre rend la dynastie de David, la maison de David, beaucoup plus importante que quoi que ce soit de
physique. Nous ne devons pas être négligents à ce sujet parce que c’est le trône même sur lequel le Christ, en personne, va
s’asseoir. Nous devons mieux comprendre cette vérité. Le trône de David est réellement le trône de Dieu !

C’est ce contre quoi Israël s’est révolté.

Les gens ne prêtent pas beaucoup d’attention à ce trône parce qu’ils se sont révoltés contre la maison de David jusqu’à ce
jour. Ils ne se rebellent pas contre une chaise de bois, mais contre la maison de David, et contre Dieu.

Autrefois, les gens d’Israël se sont révoltés contre la maison de David et ont établi Jéroboam comme leur roi. Jéroboam s’est
détourné du trône de David et de Dieu. Les Israélites n’avaient pas l’Esprit saint, mais ils manquaient toujours de foi en Dieu,
même selon la lettre de la loi. Ils ne voulaient pas rester fidèles à la maison de David, où Dieu avait promis de garder Son
intérêt et de manifester Sa puissance.

Tout comme l’Israël ancien s’est révolté contre la maison de David, les nations d’Israël le font aussi aujourd’hui. Et
spirituellement, la majorité du peuple de Dieu se révolte contre la maison de David. Son peuple tiède, les Laodicéens
(Apocalypse 3 : 14-22), a rejeté l’enseignement de la clef de David, et refuse de proclamer le message au sujet du trône de
David, sur lequel le Christ s’assoira avec Ses rois et sacrificateurs, pour toujours ! C’est stupéfiant ! Comment quelqu’un
pourrait-il perdre le contact avec quelque chose de si éternellement majestueux ?

Dieu a fait deux alliances inviolables, dans Jérémie 33 : 17-18 : premièrement, qu’une semence de la maison de David
s’assoirait toujours sur le trône de David et deuxièmement, qu’il y aurait toujours un ministre ou un sacrificateur proclamant le
message au sujet de ce trône.

Ce message est le seul espoir de ce monde !

Dieu a accentué, avec force, à Son Église, aujourd’hui, le fait qu’Il veuille que nous nous concentrions sur la maison de David,
physiquement et spirituellement.

Les nations d’Israël se révoltent contre la maison de David selon la lettre de la loi, mais l’Israël spirituel (ou l’Église de Dieu du
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temps de la fin) se révolte spirituellement contre la maison de David. Se révolter selon la lettre de la loi, c’est assez mauvais
—mais se révolter selon l’esprit de la loi, et [contre] le gouvernement de Dieu qui applique cette loi, compromet votre vie
éternelle !

Les 10 tribus auraient dû rester fidèles à la promesse de Dieu et au trône de David, à Jérusalem. Elles auraient dû accepter le
roi et son rôle légitime—et laisser Dieu s’occuper de l’homme qui s’est assis sur ce trône.

Dieu établit toujours un genre de gouvernement humain faillible sur cette Terre, et auquel nous devons obéir. Mais c’est
toujours le gouvernement de Dieu que nous embrassons—pas le gouvernement de l’homme.

C’est surtout vrai de l’Israël spirituel ou l’Église de Dieu. L’Église de Dieu, aujourd’hui, a l’Esprit saint de Dieu. Pourtant
95 pour cent de l’Israël spirituel se sont rebellés contre la maison de David, ou la clef de David (Apocalypse 3 : 7-9).

Voici un point critique : pourquoi Dieu parle-t-Il de l’Israël physique ou de l’Israël spirituel en révolte contre la maison de
David ? Pourquoi ne dit-Il pas simplement qu’ils se révoltent contre Dieu ? Parce que Dieu a un gouvernement sur cette Terre,
et un homme qu’Il choisit pour en être le chef physique sous l’autorité du Christ.

Certains peuvent soutenir qu’ils obéissent à Dieu alors qu’ils désobéissent. Mais quand Dieu amène la maison de David, le
trône de David sur cette Terre, et un homme sur la Terre proclamant Son message d’avertissement au sujet de ce trône, il
n’est pas facile de l’ignorer.

Même s’ils ignorent le message, il sera toujours un témoignage contre eux ! (Matthieu 24 : 14).

Nous devons prouver où est le gouvernement de Dieu sur cette Terre. Là, vous trouverez une forte loyauté pour la vérité sur
le trône de David ou sur la clef de David (que le Christ donne à Ses Philadelphiens, dans les deux dernières ères de Son
église).

Nous devons apprendre à nous soumettre au gouvernement de Dieu sur cette Terre, aujourd’hui. C’est comme cela que nous
nous qualifions pour régner avec le Christ, dans le merveilleux monde à venir, et être Son épouse, pour toujours.

Nous avons ordre de suivre l’homme de Dieu dans la mesure où il suit le Christ (1 Corinthiens 11 : 1).

Aujourd’hui, l’Église tiède de Dieu se révolte contre la loi et le gouvernement de Dieu. C’est cela, la voie de Jéroboam.

L’Amérique, la Grande-Bretagne et la nation juive ont une longue histoire de révolte contre la lettre de la loi et contre le
gouvernement de Dieu. Cela, également, c’est la voie de Jéroboam.

La maison de David devrait unir l’Église de Dieu, aujourd’hui. Bientôt, elle unira ce monde entier. Tous les gens vont s’unir
autour du trône de David—qui, en réalité, est vraiment le trône de Dieu. Pourtant, les Laodicéens ne veulent pas en faire
partie ! Pas un de ces groupes ne veut Les Anglo-Saxons selon la prophétie. Ils se révoltent contre la maison de David, la
seule chose qui apportera à ce monde la paix, la joie et l’espoir.

La clef de la maison de David
Ésaïe 22 : 20-25 contient une prophétie du temps de la fin dans laquelle Dieu nous en a révélé beaucoup au sujet de Éliakim.
Le verset 21 dit que l’homme qui joue ce rôle « sera un père pour les habitants de Jérusalem et pour la maison de Juda ». Il y
a une application physique et spirituelle à ces Écritures, mais nous regardons principalement le spirituel, aujourd’hui.

Éliakim est un père « pour les habitants de Jérusalem ». Jérusalem est un type d'Israël et de Juda. D’un point de vue spirituel,
il s’agit de l’Église de Dieu (l’Israël spirituel) et des véritables élus—les Juifs spirituels d’Apocalypse 3 : 9. Il est aussi le père
de « la maison de Juda »—et non les habitants de Juda. Cela signifie que Éliakim est le père d'une œuvre en Juda. Ce type
de Éliakim possède une clé qui ouvre la voie à une œuvre étonnante dans l’État juif du Moyen-Orient. Il fera un travail
inspirant dans ce pays.

Le verset 22 dit de cet homme : « Je mettrai sur son épaule la clé de la maison de David : quand il ouvrira, nul ne fermera ;
quand il fermera, nul n’ouvrira ». Nous devons, également, regarder la clé de la maison de David spirituellement. Dieu a
donné à Éliakim une clé pour cette maison royale. Qu’est-ce que cela signifie pour vous ?

Si Éliakim a une clé de la maison de David, lui et ses partisans doivent aller à l’intérieur de cette maison. N’est-ce pas
logique ? C’est le principal message de cette clé. Ceux qui se marieront avec Jésus-Christ partageront le trône de David avec
le Christ. Ils seront des rois et des sacrificateurs descendus de David, spirituellement—de la maison spirituelle de David. Ce
ne sont pas seulement des Juifs spirituels : ce sont des Juifs spirituels de la lignée de la maison royale de David !

La maison de David est déjà là, en embryon spirituel.

Dans ce temps de la fin, les Philadelphiens sont les Juifs spirituels qui ont la clef de David (Apocalypse 3 : 7-8).

Les Laodicéens disent qu’ils sont des Juifs, mais Dieu les qualifie de menteurs (verset 9). Cinquante pour cent vont continuer
à le dire jusqu’à ce qu’ils soient détruits pour toujours dans un lac de feu. Les autres cinquante pour cent changeront quand ils
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seront confrontés à la grande Tribulation et à leur propre mort, et se repentiront finalement de leur vile rébellion contre Dieu.

Dans ce temps de la fin, Dieu a envoyé deux apôtres pour aider Son peuple à se concentrer plus sur cette vérité. Ces deux
hommes descendaient de la maison de David. (Pour avoir plus de renseignements, faite la demande pour recevoir notre
brochure Prophétiser de nouveau.)

Nous devons toujours nous diriger vers le roi ou la reine qui est assis sur ce trône physique, et proclamer le message au sujet
de ce trône. Mais le gouvernement de Dieu n’est pas sur ce trône, ou dans une autre nation de ce monde—c’est pourquoi le
monde est sur le point de se désintégrer. Le gouvernement de Dieu est seulement dans Sa véritable Église.

La rébellion de Jéroboam
Dans 1 Rois 12, dès que les 10 tribus du Nord se sont révoltées, Jéroboam a voulu s’assurer qu’elles ne retournent jamais à
la maison de David. Il haïssait cette maison, et s’inquiétait du fait que si les gens continuaient à voyager à Jérusalem pour
faire des sacrifices dans le temple, ils retourneraient à Roboam (versets 26-27).

Cette attitude, chez Jéroboam et chez le peuple, a mené à ce que je crois être le plus grand désastre dans l’histoire d’Israël
jusqu’à l’époque qui nous attend. Israël a été conquis et a perdu son identité à cause de cela.

La rébellion de Jéroboam contre la maison de David était une rébellion contre Dieu ! Quiconque commence à prendre cette
route se retrouvera dans la plus grande calamité de sa vie ! La majorité du peuple de Dieu, aujourd’hui, se dirige dans cette
direction.

Voici ce que Jéroboam a fait : « Après s’être consulté, le roi fit deux veaux d’or, et il dit au peuple : Assez longtemps vous
êtes montés à Jérusalem ; Israël ! Voici ton Dieu, qui t’a fait sortir du pays d’Égypte » (verset 28). C’était le plus grand
mensonge qu’il aurait pu dire : que ces veaux d’or étaient les dieux qui ont délivré Israël de l’Égypte ! Il se révoltait d’une
manière flagrante contre le Dieu omnipotent et tout puissant ! Jéroboam savait que ce qu’il faisait était incorrect, mais
beaucoup de gens en Israël ont voulu croire cela. Qu’avons-nous à faire avec la maison de David ? ont-ils raisonné. Mais
c’était au Créateur de l’homme qu’ils désobéissaient.

Jéroboam a même déplacé l’observance des jours de fête de Dieu à un mois plus tard : « Il établit une fête au huitième mois,
le quinzième jour du mois, comme la fête qui se célébrait en Juda, et il offrit des sacrifices sur l’autel. Voici ce qu’il fit à Béthel
afin que l’on sacrifiât aux veaux qu’il avait faits. Il plaça à Béthel les prêtres des hauts lieux qu’il avait élevés » (verset 32).

Où cette rébellion a-t-elle mené Israël ? À ce jour même, les nations d’Israël se rebellent encore contre la maison de David et
contre Dieu—elles marchent encore dans la voie de Jéroboam—et elles sont sur le point de passer par les pires ennuis et la
plus grande souffrance que ce monde n’a jamais connus !

Les Laodicéens se révoltent aussi contre la maison de David, et ils font face au pire désastre jamais connu dans une Église
de Dieu !

Si nous quittons la maison de David, attendons-nous à une catastrophe physique et spirituelle.

Ce n’est pas quelque chose que vous pouvez prendre à la légère. Dieu est très sérieux au sujet de la maison de David !

Une affreuse prophétie
Quand le mal de Jéroboam est devenu apparent, Dieu a envoyé un messager avec une affreuse prophétie (1 Rois 13 : 1-2).
Ce prophète anonyme a dit au méchant roi que tout son système de fausse religion allait être détruit par un roi juste. « [A]insi
parle l’Éternel : Voici, il naîtra un fils à la maison de David ; son nom sera Josias ; il immolera sur toi les prêtres des hauts
lieux qui brûlent sur toi des parfums, et l’on brûlera sur toi des ossements d’hommes ! » (verset 2).

Miraculeusement, 360 ans plus tard, Josias est venu sur la scène. Dieu a prophétisé cela et l’a accompli ! (Vous pouvez en
lire beaucoup plus, au sujet de cette stupéfiante prophétie et la signification du règne de Josias, dans ma brochure gratuite,
Lamentations : le point de non-retour. Je couvre également ce sujet de manière plus approfondie au chapitre 12 du livre que
vous lisez présentement.)

Le prophète anonyme a, également, fait ceci : « Et le même jour il donna un signe, en disant : C’est ici le signe que l’Éternel a
parlé : Voici, l’autel se fendra, et la cendre qui est dessus sera répandue » (verset 3). Jéroboam marchait autour de l’autel, en
agissant avec arrogance comme le souverain sacrificateur, qu’il n’était pas. Il a entendu le prophète publier cette prophétie
contre l’autel et il a été si enragé qu’il a étendu sa main et a ordonné que ses hommes se saisissent du prophète. À cet
instant, sa main sécha et il ne put la ramener à lui ! (verset 4). Alors l’autel se fendit en deux, comme ce prophète l’avait dit
(verset 5).

À ce moment-là, Jéroboam a commencé à se rendre compte que Dieu était derrière cet homme. « Alors le roi prit la parole, et
dit à l’homme de Dieu : Implore l’Éternel, ton Dieu »—il a dit ton Dieu, au prophète—« et prie pour moi, afin que je puisse
retirer ma main. L’homme de Dieu implora l’Éternel, et le roi put retirer sa main, qui fut comme auparavant » (verset 6). Quel
stupéfiant événement !
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Vous pourriez penser que cela aurait pu être une expérience changeant la vie de Jéroboam. Mais comme avec tant de
personnes, cela n’a rien changé—il refusait toujours d’obéir. Les miracles de Dieu n’ont tout simplement pas beaucoup d’effet
sur la plupart des gens. Ils arrivent tout le temps et pourtant les gens restent inflexibles dans leur rébellion.

Jéroboam a fait pécher Israël
Les versets 15-16 de 1 Rois 14 contiennent une prophétie sur Israël frappé, déraciné et dispersé. Ces versets disent que
Dieu « livrera Israël à cause des péchés que Jéroboam a commis et qu’il a fait commettre à Israël ». Jéroboam a péché et il a
fait pécher Israël. Les dirigeants peuvent faire cela. Cet homme a détourné Israël de la maison de David et de Dieu. La même
chose est arrivée dans l’Église laodicéenne, dans ce temps de la fin : les dirigeants ont détourné le peuple de la maison de
David et de Dieu !

Voyez les résultats. Les Laodicéens errent, et luttent les uns contre les autres. Ils sont divisés et ils continuent à rétrécir et à
ne faire pratiquement aucune œuvre. C’est le prix à payer pour aller dans la voie de Jéroboam !

Quel contraste avec le fidèle reste de Dieu, ceux qui ne renonceront pas au message du trône de David, et qui restent fidèles
au Chef de cette Église qui est sur le point de s’asseoir sur ce trône et gouverner le monde ! Dieu continue de nous bénir, et
nous sommes remplis d’étonnement et de joie !

La voie de Jéroboam
La chronique de ces 10 tribus du Nord qui se sont écartées du trône de David est absolument terrible. Elle est remplie de
tragédies de toutes sortes, de politiques brutales, d’usurpations et de meurtres. Cela montre, de façon très nette, les
conséquences de la déloyauté envers le trône de Dieu !

Le troisième roi sur les 10 tribus a été Baescha. Cet homme a, en fait, servi en tant qu’instrument de Dieu pour corriger la
maison de Jéroboam, est-il dit, « à cause des péchés que Jéroboam avait commis et qu’il avait fait commettre à Israël, irritant
ainsi l’Éternel, le Dieu d’Israël » (1 Rois 15 : 30).

Cependant, en très peu de temps, Baescha est tombé dans les mêmes péchés dont Jéroboam a été puni (verset 34). Dans
1 Rois 16, Dieu lui a envoyé un fort message de correction. Dieu a commencé en disant : « Je t’ai élevé de la poussière, et je
t’ai établi chef de mon peuple d’Israël… (verset 2) ».

Quel point suprêmement important à se souvenir ! Dieu était dégoûté du comportement de cet homme et lui a rappelé :
Souviens-toi ce que tu es ! Tu as été élevé de la poussière—tu n’étais rien ! Pourtant je t’ai établi sur mon peuple !
Maintenant, regarde ce que tu fais avec ce pouvoir que je t’ai donné. Je l’ai donné afin que tu puisses l’utiliser pour tourner
Israël vers Dieu, vers ce trône et cette maison—pourtant tu trahis cet appel !

Nous, les gens fidèles de l’Église de Dieu, aujourd’hui, nous sommes les humbles du monde. Nous sommes de la poussière !
Voyez, pourtant, ce que Dieu nous a donné. Il nous élève pour que nous soyons la plus grande royauté sur la Terre—dans la
maison spirituelle de David, pour toujours. C’est la plus grande occasion offerte à l’homme, pendant toute l’éternité ! Nous
serons l’épouse du Christ pour toujours. Nous ne devons jamais oublier que nous sommes simplement de la poussière—et
hors de Dieu c’est ce que nous serons, toujours. Mais voyez ce que Dieu fait avec la poussière ! C’est vraiment miraculeux ce
que Dieu fait avec la poussière !

Dans ce même verset, Dieu condamne Baescha parce qu’il a « marché dans la voie de Jéroboam, et [a] fait pécher mon
peuple d’Israël, pour m’irriter par leurs péchés ». C’est devenu le modèle parmi ce peuple maudit qui s’est détourné de la
maison de David. Il a continué de marcher dans la voie de Jéroboam, et d’en souffrir.

Dieu a promis de détruire la famille de Baescha (verset 3). Éla, le fils de Baescha, a régné seulement un court délai avant
d’être assassiné par son serviteur Zimri qui s’est ensuite emparé du trône (versets 8-10). Zimri était au pouvoir seulement
depuis sept jours avant que la nation ne se révolte contre lui (verset 15). Il a mis le feu au palais du roi et y est mort—et Dieu
indique de nouveau la raison exacte pour sa fin prématurée : « à cause des péchés qu’il avait commis en faisant ce qui est
mal aux yeux de l’Éternel, en marchant dans la voie de Jéroboam, et en se livrant aux péchés que Jéroboam avait commis
pour faire pécher Israël » (verset 19).

Le roi suivant, Omri, était encore pire. « Omri fit ce qui est mal aux yeux de l’Éternel, et il agit plus mal que tous ceux qui
avaient été avant lui. Il marcha dans toute la voie de Jéroboam, fils de Nebath, et se livra aux péchés que Jéroboam avait fait
commettre à Israël, irritant par leurs idoles l’Éternel, le Dieu d’Israël » (versets 25-26).

Puis est venu Achab, le fils de Omri. Voyez l’évaluation que fait Dieu de son règne : « Achab, fils d’Omri, fit ce qui est mal aux
yeux de l’Éternel, plus que tous ceux qui avaient été avant lui. Et comme si c’eût été pour lui peu de chose de se livrer aux
péchés de Jéroboam », il épousa Jézabel et commença à adorer Baal (versets 30-31). Stupide Achab ! Il croyait que c’était
peu de chose de suivre la voie de Jéroboam ! Mais ce n’est pas peu de chose ! Dieu ne le condamnera jamais assez
fermement !

En Israël, aujourd’hui, les gens croient toujours que c’est peu de chose de marcher dans la voie de Jéroboam.

Dieu condamne fermement cette attitude ! Ce n’est pas peu de chose quand nous nous tournons vers la voie de Jéroboam.
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Cela va amener le plus grand désastre dans votre vie ! Ce n’est pas peu de chose !

Les gens, simplement, ne voient pas la fin terrifiante de leurs décisions. Ils sont trop superficiels, spirituellement, et ils ne
croient absolument pas leur propre Bible !

Achab s’est marié avec Jézabel, qui était une femme extrêmement malfaisante. Elle avait une plus forte volonté que Achab.
Le verset 33 dit que sous son influence, « Achab [mené par sa femme, Jézabel] fit plus encore que tous les rois d’Israël qui
avaient été avant lui, pour irriter l’Éternel, le Dieu d’Israël ». Nous en apprendrons plus au sujet de Achab dans le chapitre
suivant.

Vous rendez-vous compte que nous sommes témoins de la même échelle de mal en Israël, aujourd’hui ? Dieu est irrité ! Les
nations d’Israël veulent commettre toute sorte de mal et le publier ensuite pour que tout le monde le voie ! Et elles considèrent
cela juste comme peu de chose ! Mais quand elles traverseront les cauchemars qui viennent, elles ne penseront plus cela.

Une succession de rois coupables
Dieu a condamné plusieurs rois qui ont suivi Achab avec la même analyse. L’Écriture prend soin d’enregistrer un détail
particulier que tous ces méchants rois avaient en commun.

Le fils de Achab, le roi Achazia, était aussi méchant que son père l’avait été. « Il fit ce qui est mal aux yeux de l’Éternel, et il
marcha dans la voie de son père et dans la voie de sa mère, et dans la voie de Jéroboam, fils de Nebath, qui avait fait pécher
Israël… et il irrita l’Éternel, le Dieu d’Israël… » (1 Rois 22 : 52-53 [versets 53-54 dans la Bible Louis Segond]).

En tant que rois et sacrificateurs de Dieu, nous ne pouvons pas vivre de cette manière ! Nous devons ressembler à Dieu et
chasser les forces du mal ! Ce n’est pas une chose facile à faire. Cela exige une pieuse éducation et un fort courage.

1 et 2 Rois sont en fait un livre. La Cambridge Bible dit : « La division entre 1 et 2 Rois est faite au milieu du court règne de
Achazia, le roi d’Israël, une séparation qui n’aurait jamais dû être faite par le compilateur ». Il est clair que ce n’était pas une
division inspirée, mais les érudits de la Bible qui ont divisé ce livre croient qu’ils savent mieux, alors qu’ils ne font que semer la
confusion.

Le frère de Achazia, Joram, a suivi sur le trône, et « il se livra aux péchés de Jéroboam, fils de Nebath, qui avait fait pécher
Israël » (2 Rois 3 : 3).

Du successeur de Joram, le roi Jéhu, 2 Rois 10 : 31 nous dit : « Toutefois Jéhu ne prit point garde à marcher de tout son cœur
dans la loi de l’Éternel, le Dieu d’Israël ; il ne se détourna point des péchés que Jéroboam avait fait commettre à Israël ».

Le fils de Jéhu, Joachaz, « commit les mêmes péchés que Jéroboam, fils de Nebath, qui avait fait pécher Israël, et il ne s’en
détourna point » (2 Rois 13 : 2). Dieu dans Sa colère a livré les Israélites aux Syriens, et quand Joachaz a crié vers Dieu, Dieu
les a délivrés miséricordieusement. Mais Israël en est revenu tout de suite : « [I]ls ne se détournèrent point des péchés de la
maison de Jéroboam, qui avait fait pécher Israël » (verset 6).

Le verset 11 montre que le fils de Joachaz, Joas, quand il est devenu roi, a commis les mêmes péchés de Jéroboam. En fait,
il a même appelé son propre fils Jéroboam ! (2 Rois 14 : 23).

Ce n’est pas surprenant que Jéroboam II a suivi l’exemple de son père : « il ne se détourna d’aucun des péchés de
Jéroboam » (verset 24).

Le fils de Jéroboam II, le roi Zacharie, également, « ne se détourna point des péchés de Jéroboam » (2 Rois 15 : 9) et a été
assassiné rapidement.

L’homme qui l’a tué, Schallum, a régné seulement un mois avant d’être, également, assassiné (versets 13-14). Son tueur,
Menahem, « ne se détourna point, tant qu’il vécut, des péchés de Jéroboam » (verset 18).

Du fils, et successeur, de Menahem, Pekachia, Dieu dit : « il ne se détourna point des péchés de Jéroboam » (verset 24). Il a
été, également, assassiné.

Le roi qui l’a suivi, Pékach, « ne se détourna point des péchés de Jéroboam » (verset 28). Il est mort assassiné par la main de
Osée (verset 30).

Osée a fini par être le dernier roi du royaume du Nord et lui, aussi, était méchant aux yeux de Dieu (2 Rois 17 : 2).

Chacune des histoires des 19 rois d’Israël commence par cette honteuse expression : « Il fit ce qui est mal aux yeux de
l’Éternel ».

C’est l’héritage rebelle et ensanglanté des 10 tribus du Nord ! C’est ce qui est arrivé aux gens qui ont tourné le dos à la
maison et au trône de David ! Dieu s’est donné beaucoup de mal spécifiquement pour documenter, de manière pratique, le
fait que chacun des 18 rois qui ont succédé à Jéroboam était coupable des mêmes péchés que ceux de Jéroboam ! Dès que
« Israël s’est révolté contre la maison de David », il n’a jamais fait demi-tour ! Ainsi les tragédies ont continué sans cesse.
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Et comment cela a-t-il fini ? « La neuvième année d’Osée, le roi d’Assyrie prit Samarie, et emmena Israël captif en Assyrie »
(verset 6). C’est arrivé en 718 avant J.-C.

Israël avait péché et ne voulait pas se repentir ! « Aussi l’Éternel s’est-il fortement irrité contre Israël, et les a-t-il éloignés de
sa face. Il n’est resté que la seule tribu de Juda » (verset 18).

Lisez ce chapitre entier, qui est le résumé que Dieu fait de toute l’histoire. Les versets 21-22 disent que « Car Israël s’était
détaché de la maison de David, et ils avaient fait roi Jéroboam, fils de Nebath, qui les avait détournés de l’Éternel, et avait fait
commettre à Israël un grand péché. Les enfants d’Israël s’étaient livrés à tous les péchés que Jéroboam avait commis ; ils ne
s’en détournèrent point ». Jéroboam leur a fait commettre un grand péché ! Les gens d’Israël n’auraient jamais dû l’écouter. Ils
auraient dû écouter des hommes comme Élie et Élisée—que Dieu leur avait envoyés durant cette époque. Mais, ce ne fut pas
le cas—alors Dieu a tourné les Assyriens contre eux.

Cette histoire, c’est de la prophétie ! C’est exactement ce qui est sur le point d’arriver aux nations d’Israël, à notre époque !

Qui est sur le point de frapper Israël ? L’Europe se désintègre presque financièrement, à part une nation puissante. Dieu
prophétise, dans Ésaïe 10 : 5, « Malheur à l’Assyrien, verge de ma colère ! La verge dans sa main, c’est l’instrument de ma
fureur ! »

Dieu vient pour corriger Israël à cause des péchés de Jéroboam ! Nos peuples ont embrassé ce même méchant mode de vie
et une religion qui ne vient pas de leurs propres Bibles. N’importe qui peut le prouver.

Dieu dit qu’Il veut que nous vivions de toute parole qui sort de Sa bouche ! (Deutéronome 8 : 3 ; Matthieu 4 : 4). Il remplira
notre vie de joie et d’abondance, de bonheur et de miracles, si nous faisons juste attention à ce qu’Il dit. Mais les gens ne
veulent pas écouter, par conséquent Il doit les corriger.

Que font les Laodicéens, aujourd’hui ? Ces gens connaissaient Dieu et Sa Parole ! Pourtant, en ce moment même, ils
continuent d’expérimenter de nouvelles choses, de se détacher et de se fracturer. Ils entrent dans la voie de Jéroboam ! Ils
ont rejeté Les Anglo-Saxons selon la prophétie. Ils ne regardent pas vers la maison de David. Ils se sont révoltés, de manière
flagrante, contre Dieu. Ils ne laissent à Dieu qu’une seule façon de les atteindre, et c’est en leur infligeant punition et
souffrance.

Dieu n’est pas passif au sujet des gens qui vivent selon la voie de Jéroboam ! Le Saint Empire romain est sur le point d’être
complètement formé—et il va corriger l’Israël moderne dans la grande Tribulation ! Contentez-vous de regarder ce monde, et
vous saurez qu’il ne peut pas continuer beaucoup plus longtemps.

Nous pouvons facilement voir ces mauvaises nouvelles—mais nous devons, également, voir l’espérance ! C’est le dernier
assaut de toute importance que les gentils feront sur Israël !

L'esprit de Jéroboam
Une prophétie pour l’Église de Dieu, aujourd’hui, parle de ce sujet.

Dans Amos 7 : 9, Dieu dit : « Les hauts lieux d’Isaac seront ravagés ; les sanctuaires d’Israël seront détruits, et je me lèverai
contre la maison de Jéroboam avec l’épée ». C’est une prophétie du temps de la fin, et pourtant Dieu est toujours très affecté
avec Israël et son esprit de Jéroboam.

Les « hauts lieux d’Isaac » sont une expression codée signifiant une religion qui a commencé correctement, mais qui s’est
révoltée plus tard contre Dieu. Les « sanctuaires d’Israël » sont les églises de ce monde. (Tout cela est expliqué dans notre
brochure sur Amos.)

Le verset 10 parle « d’Amatsia le prêtre de Béthel ». Béthel signifie la maison de Dieu. C’est un sacrificateur sorti droit de la
maison de Dieu ; il doit s’agir de notre église-mère, l’Église universelle de Dieu. Et voici ce que fera cet homme, d’après la
prophétie : ce sacrificateur « fit dire à Jéroboam , roi d’Israël : Amos conspire contre toi au milieu de la maison d’Israël ; le
pays ne peut supporter toutes ses paroles ». C’est quelqu’un venant directement de la maison de Dieu qui dit cela.

À l’époque de Amos, le roi dont il est question, c’était Jéroboam II. Cet homme « ne se détourna d’aucun des péchés de
Jéroboam, fils de Nebath, qui avait fait pécher Israël » (2 Rois 14 : 24). Même si ce n’était pas le Jéroboam original, la
prophétie de Amos parle de Jéroboam et de l’esprit de Jéroboam.

Il y a des Écritures, partout dans ces anciens prophètes, sur la façon dont Israël s’est révolté en allant dans la voie de
Jéroboam. Et qu’a fait Jéroboam ? Il s’est révolté contre la maison de David et contre Dieu. Dieu parle de Jéroboam ici parce
que les gens en Israël, aujourd’hui, font la même chose  ! Voulez-vous leur parler de la fête des Tabernacles et des autres
jours saints de Dieu ? Ou du Sabbat, qui est un signe qu’ils sont le peuple de Dieu s’ils l’observent de la bonne façon ?
Jéroboam a changé ces observances saintes et, jusqu’à ce jour, les nations d’Israël font comme lui !

Voici un sacrificateur issu de ce qui était, du moins à un certain moment, l’Église de Dieu. Et ce sacrificateur s’est allié avec
Jéroboam qui s’est révolté contre la maison de David et contre Dieu ! Les Laodicéens—de manière certaine l’église-mère—
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font une alliance qui vous dit qu’ils se révoltent aussi contre la maison de David ! Ils ont hâte de s’écarter de cette maison et
de ce trône, et de ce que Dieu enseigne à son sujet—parce qu’ils ont l’esprit de Jéroboam. C’est le même esprit qui est chez
l’Israël physique, aujourd’hui.

Vous pouvez lire, dans Relever les ruines, comment les dirigeants de l’ÉUD, au cours des années 1970, ont réduit Les Anglo-
Saxons selon la prophétie à presque rien et ont, ensuite, arrêté ce livre. Quand M. Armstrong a appris leur rébellion, il a
chassé ces hommes et a restauré ce livre. Cependant, la direction de l’église a fait la même chose après la mort de
M. Armstrong : réduisant deux tiers du texte, déclarant qu’il était trop cher à distribuer et, finalement, le tuant complètement.
Qu’avaient-ils contre ce livre ? Il a pratiquement bâti l’Œuvre ! C’était manifestement l’esprit de Jéroboam au travail.

Dans une lettre aux membres de l’ÉUD, en 1992, Joseph Tkach Jr a écrit que « l’israélisme britannique » (son terme pour
l’enseignement de M. Armstrong) est « une doctrine raciste qui voit l’Empire britannique comme le royaume de Dieu sur la
Terre, et les Blancs comme le peuple préféré de Dieu ». Ce qui est un mensonge total !

Cet homme a dit que c’était son devoir de garder hors circulation « les erreurs » de M. Armstrong. C’est de la rébellion contre
Dieu et la maison de David ! Nous avons dû aller devant les tribunaux pour obtenir Les Anglo-Saxons selon la Prophétie.

L’Église de Sardes a, également, rejeté cette vérité, et Dieu dit que cette église est morte (Apocalypse 3 : 1). Les Laodicéens
rejettent cela, et ils sont en train de mourir spirituellement ! (2 Thessaloniciens 2 : 10). Quiconque décide de rejeter la maison
de David subira le même sort.

Nous devons dire aux Laodicéens, aussi bien qu’au peuple d’Israël, qu’ils vont dans la voie de Jéroboam—et leur montrer,
ensuite, ce qui arrive quand vous faites cela ! Voyez l’histoire de Jéroboam ! Israël a été emmené captif et a pratiquement
disparu de ce monde jusqu’à ce que M. Armstrong vienne et publie largement la vérité sur son identité moderne. Bien sûr, le
Christ et l’Église du premier siècle l’ont prêché, mais ils n’ont pas atteint autant de gens que nous. Dieu veut que ce message
sorte plus que tout, dans ce temps de la fin, juste avant que le Christ revienne s’asseoir sur ce trône. Nous devons avoir un
grand mégaphone pour annoncer que le Christ est sur le point de revenir, et faire savoir aux gens quelle est la solution à tous
leurs problèmes.

« Alors Amatsia, prêtre de Béthel, fit dire à Jéroboam, roi d’Israël : Amos conspire contre toi au milieu de la maison d’Israël ; le
pays ne peut supporter toutes ses paroles » (Amos 7 : 10). Ce sacrificateur va dire que les gens ne peuvent pas supporter
notre message. Mais ils devront le supporter pendant une courte période de temps. Dieu veillera à ce que le message soit
diffusé directement à partir de la maison de David.

Il ne s’agit pas d’un livre—il s’agit de la maison de David et de Dieu, et du gouvernement qui sera bientôt inauguré sur Terre.

Nous devons comprendre cela, car, également, il s’agit de nous. Il s’agit de vous, et il s’agit de votre qualification pour vous
asseoir sur ce trône, pour toujours. Voyez cette histoire, et le nombre de gens qui se sont détournés ! La majorité du peuple
de Dieu ne s’est pas qualifiée ! Mais vous êtes la maison spirituelle de David, et tout a trait à cette maison.

Nous devons proclamer le message sur le trône de David, aujourd’hui. Si nous ne le faisons pas, nous ne serons pas qualifiés
pour siéger sur ce trône au siège central, pour toujours !

Nous savons que la majorité des gens ne nous écouteront pas—mais certains le feront. Cependant, une grande multitude se
repentira et se tournera vers Dieu lorsque la grande Tribulation frappera. C’est à ce moment-là que nous récolterons les
véritables fruits de notre œuvre. Quelle bénédiction d’avoir l’occasion de transmettre le message de Dieu à ce monde
mourant. Le Christ est sur le point de revenir ! Et si nous faisons ce que Dieu ordonne, quelle récompense Dieu nous
donnera-t-Il !

Nous allons enseigner au monde entier le trône de David ! Dieu dit qu’Il va donner à ces rois et sacrificateurs une verge de fer.
Nous enseignerons, et les gens écouteront et accepteront. Comme les gens ont besoin de cette merveilleuse éducation !

Nous nous préparons à aider le Christ à gouverner le monde. Nous sommes Sa femme—les rois et sacrificateurs de la
maison spirituelle de David. Quelle bénédiction !

Lire le chapitre suivant : Élie : Le gouvernement familial de Dieu
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